



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

SINEGRITAS ANTARA TNI -POLRI Jalin Tali silaturahmi Dalam Acara Kerja Bhakti bersama Pemdes dan Warga Desa Ujung gebang.

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Jul 9, 2024 - 12:50



KAB. CIREBON - Dengan kegiatan Kerja Bhakti Kanit Binmas dan Babinsa bersama dengan Pemdes dan Warga Desa Ujung gebang melaksanakan bersih

bersih sepanjang jalan masuk Desa Ujung gebang . (09/07/2024)

Melalui sambang warga ini Kanit Binmas bersama Babinsa dan Pemdes dan warga ujung gebang melaksanakan kerja bhakti membersihkan sepanjang jalan masuk Desa Ujung gebang sampai dengan jajalsn Balong. Dengan adanya kegiatan kerja Bhakti bersama tersebut akan terjalin hubungan sangat baik sehingga dapat menjaga kondusifitas tetap terjaga dengan baik. Dengan kegiatan kerja Bhakti tersebut dan dilakukan bersama sama akan dapat menambah persaudaraan dan tentunya jalan akan menjadi bersih dan enak di pandang. Hal ini sangat baik apalagi setelah diguyur hujan sehingga selokan kotor dan perlu dibersihkan u.ntuk menjaga kesehatan dan kebersihan dari sarang nyamuk. Dengan kegiatan tersebut kita semua adalah saudara yang harus saling bergotong royong dalam melaksanakan untuk kegiatan bersamsa utk kepentingan bersama. hendaknya seluruh masyarakat tetap Jalin Silaturahmi dengan tetangganya maupun semua warga agar kerukunan dan Kondusifitas tetap terjaga.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. SUMARNI, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP DWI SUSANTO, SH memaparkan bahwa kegiatan kerja Bhakti yang dilakukan bersama warganya untuk menjalin tali silaturahmi dengan warga binaan dan juga memberikan rasa aman kepada masyarakat juga sekaligus menyampaikan himbauan yang mana sekarang ini masih masamenjelang pilkada 2024, hendaknya masyarakat juga berperan aktif dan bijak dalam segala hal terutama untuk tidak memprovokasi dengan menyebarkan isu Sara maupun politik adu domba dalam mendukung atau juga kontra ke salah satu pasangan calon gubernur dan Bupati maupun jelang Pilkada , juga tetap Jalin Silaturahmi sesama warga terlebih adalah tetangganya, boleh mengunggulkan dukungan calonnya tatapi tidak perlu dan tidak boleh menjatuhkan pilihan calon orang lain, dengan demikian kita boleh beda pendapat dan pilihan namun tetap saling menghargai, saling menjaga hak nya masing-masing dan tetap menjaga Kondusifitas demi terwujudnya Pilkada tahun 2024 yang Aman dan Damai.